

Fernand SCHOENAERS était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

Michel CULOT

Michel CULOT, professeur à la Faculté de Droit, d'Economie et de Sciences sociales, né à Saint-Hubert le 18 mai 1925, est décédé le 9 mars 1981.

Diplômé docteur en droit de notre Université en 1947, il entame une carrière en Afrique, d'abord comme administrateur, puis comme magistrat auxiliaire au Tribunal de première instance d'Elisabethville.

Sa carrière ayant été interrompue par l'accession du Zaïre à l'indépendance, il revient en notre Université compléter sa formation et obtient successivement le diplôme de licencié en science économique en 1963 puis celui de docteur en 1967. Il a le mérite de mener ces études complémentaires en dépit d'occupations professionnelles absorbantes et tout en apportant une collaboration précieuse au service d'économie politique du Professeur Lambert.

Aussi, ce dernier le choisit-il comme principal collaborateur, en qualité de chef de travaux en 1970. A peine nommé à ce poste, Michel CULOT assume diverses suppléances de cours en sus de ses fonctions normales. Il est ensuite nommé chargé de cours en 1976 et professeur en 1978. Il donne, à la Faculté de Droit, le cours de Comptabilité nationale et, à l'Ecole d'Administration des Affaires, les cours d'Introduction à la science économique et d'Economie politique générale.

Au début de sa carrière, Michel CULOT avait participé à des recherches appliquées consacrées à l'économie régionale wallonne puis s'était intéressé, au travers de ses publications, aux problèmes soulevés par l'économie publique. Sa trop brève carrière ne lui a pas permis de mener à bien certains projets qui lui tenaient à cœur, en particulier dans le domaine de la comptabilité nationale.

Michel CULOT a fait, dans ses fonctions de professeur, la preuve de grandes qualités, apportant un soin constant à enrichir le contenu

de ses enseignements au travers d'éditions successives de ses notes de cours.

Il était Officier de l'Ordre de Léopold.

Charles MAQUINAY

Charles MAQUINAY, professeur ordinaire à la Faculté de Médecine, né à Fraipont le 16 mai 1913, est décédé le 25 mars 1981.

Diplômé docteur en médecine de notre Université en 1940, il se spécialise en urologie et séjourne dans le service du Professeur Foret comme assistant pendant six ans.

En 1946, il est nommé chef du service d'urologie de l'Hôpital de Verviers. Rapidement, il s'y crée une solide réputation de clinicien et de chirurgien remarquable. Ses confrères admirent tout autant la sûreté de son diagnostic et de son raisonnement que sa grande habileté opératoire.

C'est pour ces mérites que notre Université fait appel à lui pour occuper la chaire d'urologie, comme chargé de cours en 1961 et comme professeur ordinaire en 1964.

Fort de l'expérience acquise à Verviers, il va développer à l'Hôpital de Bavière un service clinique d'urologie dont la réputation est, à juste titre, bien connue.

Il s'entoure d'excellents collaborateurs chez lesquels il suscite l'intérêt pour la recherche scientifique.

Les recherches cliniques menées sous son impulsion ont porté sur de nombreux domaines de l'urologie. Je retiendrai particulièrement celles sur l'utilisation des isotopes radioactifs dans le diagnostic urologique, le cancer de la prostate et la physiologie uréthéro-vésicale.

Ses exposés, succincts et précis, ont marqué plusieurs générations d'étudiants. Sa simplicité de contact, sa gentillesse extrême et sa grande disponibilité suscitaient chez ses patients et tous ceux qui l'entouraient de vifs sentiments de reconnaissance et d'attachement.